

PlantaDoce.

Empresa

Neuraxpharm se consolida en Austria con la adquisición de Easypharm

La farmacéutica ha adquirido una de las compañías con más volumen de ventas de productos de *consumer healthcare* de venta libre en Austria, destinados a patologías del sistema nervioso central.

PlantaDoce
23 ene 2020 - 09:30



Neuraxpharm consolida su posición en el mercado europeo. La farmacéutica, especializada en trastornos del sistema nervioso central, ha anunciado este jueves la ampliación de sus operaciones en Europa Central con la creación de Neuraxpharm Austria y la adquisición de Easypharm OTC GmbH, una firma austríaca especializada en productos de *consumer healthcare*. No ha trascendido el importe de la operación.

Easypharm se dedica exclusivamente al sector de los productos de *consumer healthcare* a través de, principalmente, de dos marcas: easysleep y easyrelax. **La firma distribuye y vende sus productos en Austria a través de la filial Frank&Co, que suministra a más del 70% de las farmacias del país. Neuraxpharm mantendrá al equipo actual de la**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/neuraxpharm-se-consolida-en-austria-con-la-adquisicion-de-easypharm>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

compañía para dar continuidad al negocio.

Easysleep, una combinación de melatonina, valeriana y lúpulo, es el medicamento de venta libre para el insomnio más vendido en Austria. Mediante la adquisición, **Neuraxpharm fortalecerá su capacidad en productos de consumer healthcare en Europa** y seguirá consolidando su estrategia de expansión por Europa.

Las operaciones de Neuraxpharm en Austria pasarán a formar parte de la región Europa Central, junto con Alemania y Polonia. Esta área estará dirigida por Olaf Krampe, actual director general de Neuraxpharm Alemania.